

## Saint Peter School News noviembre. 2024

Queridos Padres,

Espero que ustedes y sus familias reciban muchas bendiciones durante esta temporada especial de Acción de Gracias. Cultivar y mantener una actitud de agradecimiento por las bendiciones de cada día puede ser el secreto de una alegría duradera. A menudo me inspira la actitud de gratitud que veo en nuestros estudiantes por las sorpresas especiales del día. Mantener esta actitud como nuestro enfoque principal nos ayuda a todos a convertirnos en personas agradecidas que se aprecian mutuamente y ven lo mejor en cada uno. En una de sus Audiencias Generales, nuestro Santo Padre, el Papa Francisco, habló hermosamente sobre la gratitud: "Hoy quisiera detenerme en la oración de acción de gracias. Y me inspiró en un episodio que narra el evangelista Lucas. Mientras Jesús iba de camino, se le acercaron diez leprosos que le suplicaban: «¡Jesús, Maestro, ten piedad de nosotros!». Sabemos que los leprosos no sólo sufrían físicamente, sino también la marginación social y la marginación religiosa. Eran marginados. Jesús no se amilanaba a su encuentro... Escuchó su oración, escuchó su grito de misericordia y los envió inmediatamente a los sacerdotes. Aquellos diez leprosos confiaron, no se quedaron allí hasta que fueron curados, no: confiaron y fueron inmediatamente, y mientras iban de camino fueron curados, los diez fueron curados... Este relato es conmovedor. Esta narración, por así decirlo, divide el mundo en dos: los que no dan gracias y los que sí; los que toman todo como si se les debiera, y los que acogen todo como un don, como una gracia... La oración de agradecimiento comienza siempre aquí: reconocer que la gracia nos precede. Hemos sido pensados antes de que supiéramos pensar; hemos sido amados antes de que supiéramos amar; hemos sido deseados antes de que nuestro corazón concibiera un deseo. Si vemos la vida así, entonces el «gracias» se convierte en el motor de nuestra jornada. Y cuántas veces nos olvidamos incluso de decir «gracias»... Todos nacemos porque alguien ha querido que tengamos vida. Y esto es sólo el primero de una larga serie de deudas que contraemos viviendo. Deudas de gratitud. En nuestra vida, más de una persona nos ha mirado con ojos puros, gratuitamente. A menudo, estas personas son educadores, catequistas, personas que han desempeñado su papel más allá de lo que se les exigía y nos han provocado gratitud. También la amistad es un don por el que debemos estar siempre agradecidos. Este "gracias" que debemos decir continuamente, este agradecimiento que los cristianos comparten con todos, crece en el encuentro con Jesús. Los Evangelios atestiguan que Jesús, cuando pasaba, provocaba a menudo alegría y alabanza a Dios en aquellos que encontraba... Somos hijos del amor, somos hermanos y hermanas del amor. Somos hombres y mujeres que agradecen. Por eso, hermanos y hermanas, busquemos permanecer siempre en la alegría del encuentro con Jesús. Cultivemos la alegría. El diablo, en cambio, después de habernos engañado –con cualquier tentación– nos deja siempre tristes y solos. Si estamos en Cristo, no hay pecado ni amenaza que pueda impedirnos continuar alegremente nuestro camino, junto a tantos otros compañeros de camino. Sobre todo, no

nos olvidemos de dar las gracias: si somos portadores de gratitud, el mundo mejorará, aunque sea un poco, pero basta para transmitir un poco de esperanza. El mundo necesita esperanza. Y con la gratitud, con este hábito de decir gracias, transmitimos un poco de esperanza. Todo está unido y todo está conectado, y cada uno tiene que hacer su parte allí donde esté. El camino de la felicidad es el que describe san Pablo al final de una de sus cartas: «Oren sin cesar y den gracias en todo, porque ésta es la voluntad de Dios para Ustedes en Cristo Jesús».

### Consejo Estudiantil

Felicítamos a nuestro equipo de liderazgo y los representantes de clase por el año 2024-2025:

Presidente: Saray Rodriguez

Vice-Presidente: Janellys Abreu

Secretaria: Angelis DeSalas Cordero

Tesorero: Jiovani Peña

Representante de 8° Grado: Dulcemaria Ramirez

Representantes 7° Janelle Abreu/ Amir Juarez

Representante de 6° Grado: Nicole Bueno

Representante de 5° Grado: Missael Fernandez

Representante de 4° Grado: Gabriela Mendez

Agradecemos a Mrs. Searfoss y Mrs. Cronan, las

cuales moderarán las actividades del consejo durante este año.

### Mission Representatives

Además de instalar al consejo estudiantil, también instalamos los representantes para las misiones durante la misa del viernes. Estos alumnos, bajo la dirección de Sister Margaret, fomentarán conciencia y acción frente a las necesidades misioneras en lo local y global.

4° Grado: Elijah Castillo

5° Grado: Kayleeh Avila

6° Grado: Edlyannie Ortiz

7° Grado: Angel Vargas

8° Grado: Isabella Gonzalez

### CYO Concurso de Ortografía

Nueve de nuestros estudiantes competirán muy pronto en el concurso de ortografía del condado de Berks en Saint Catharine's.

Estamos muy orgullosos de ellos y de su

entrenadora, Mrs. Jackson: Amir Juarez (7)

Armany Julbe (8) Angel Vargas (7)

Dulcemaria Ramirez (8) Nicole Bueno (6)

Saray Rodriguez (8) Edlyannie Ortiz (6)

Adalis DeLaCruz (7) Rocky Taveras (6)

### Club de Ajedrez

Estamos muy contentos de anunciar que continuamos con el Club de Ajedrez. Estamos muy agradecidos a Mrs. Fleig por facilitar un instructor

Olivia Benn (4) Max Valerio (4)

Elijah Castillo (4) Missael Fernandez (5)

Jackson Gallo (4) Elijah Vergeon (5)

Braylon Laboy (4) Malachi Brooks (6)

Gabriela Mendez (4) Alejandro Cruz (6)

Joannie Menegildo (4) Jorge Rodriguez (6)

Michael Rodriguez (4) Rocky Taveras (6)

Yabian Soto (4)

Jotxiel Caraballo (7)

### Baile Padre/Hija

Lo celebramos el viernes, 8 de noviembre. Es una noche memorable de baile y juegos para papas y sus hijas.

